

365 renungan

Pencobaan Yang Pas

1 Korintus 10:1-13

Pencobaan-pencobaan yang kamu alami ialah pencobaan-pencobaan biasa, yang tidak melebihi kekuatan manusia. Sebab Allah setia dan karena itu Ia tidak akan membiarkan kamu dicobai melampaui kekuatanmu. Pada waktu kamu dicobai Ia akan memberikan kepadamu jalan ke luar, sehingga kamu dapat menanggungnya.

- 1 Korintus 10:13

Pepatah Tionghoa mengatakan, “Jangan berikan kacang kepada orang yang tidak punya gigi.” Maksudnya adalah jangan berikan tugas atau tantangan kepada orang yang tidak punya mental dan kesanggupan untuk menghadapinya. Jika Anda tetap memberikannya, maka bisa dipastikan orang itu akan gagal menanganinya.

Demikian pula cara Tuhan memperlakukan kita dalam hal pencobaan atau ujian kehidupan. Tuhan memberikan ujian kehidupan kepada kita sesuai dengan kesanggupan kita menanggungnya, Rasul Paulus menyebutnya “pencobaan-pencobaan biasa”. Dengan menyebut “biasa”, ia tidak sedang menganggap remeh kesusahan yang sedang kita hadapi.

Sama sekali tidak. Yang dimaksudkan Paulus adalah bahwa pencobaan-pencobaan itu masih dalam batas kesanggupan kita menanggungnya. Tuhan tahu kesanggupan kita. Dia memberikan takaran yang pas. Sekuat yang kita mampu pikul. Tidak lebih, juga tidak kurang. Jika terlalu berat, kita akan kolaps, hancur, dan tidak bisa bangkit lagi. Sebaliknya, jika terlalu ringan, kita tidak akan belajar apa-apa dari peristiwa itu. Kita tidak akan bertumbuh dalam iman. Selain itu, bukankah Tuhan berjanji memberikan jalan ke luar dan kekuatan untuk menanggungnya?

Seringkali kita menganggap masalah kehidupan kita terlalu berat. Kita merasa tidak sanggup menanggungnya dan kadangkala hampir putus asa. Jika saat ini Anda sedang tergelincir dan jatuh, percayalah Tuhan Yesus tidak membiarkan Anda jatuh tergeletak. “TUHAN menetapkan langkah-langkah orang yang hidupnya berkenan kepada-Nya; apabila ia jatuh, tidaklah sampai tergeletak, sebab TUHAN menopang tangannya.” (Mzm. 37:23, 24). Tuhan tidak pernah mengabaikan hidup kita. Setiap kali Dia mengizinkan masalah terjadi dalam hidup kita, setiap kali pula Dia akan memberikan kekuatan kepada kita untuk menghadapinya.

Ayo tetap semangat menghadapi pencobaan-pencobaan biasa yang Tuhan izinkan terjadi dalam hidup Anda!

Refleksi diri:

- Apa percobaan-pencobaan yang pernah/sedang Anda hadapi yang membuat Anda belajar? Bagaimana iman Anda bisa bertumbuh melaluinya?
- Apa janji-janji Tuhan yang bisa menguatkan Anda saat menghadapi percobaan?